

Miguel Diaz-Canel : Cuba et ses jeunes l'emporteront



La Havane, 30 janvier. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a appelé les jeunes cubains à être vigilants face aux prétentions de ceux qui veulent imposer à nos peuples l'idéologie du néo-libéralisme et détruire depuis ses fondements l'identité, la culture et la mémoire de la Révolution et restaurer le capitalisme à Cuba.

Miguel Diaz-Canel est intervenu ce dimanche à la séance de clôture de la réunion du Conseil national de la FEU, la Fédération des étudiants qui s'est tenue cette fin de semaine à La Havane.

Miguel Diaz-Canel a dénoncé les méthodes et procédures anti-culturelles auxquelles a recours l'impérialisme, méthodes et procédures qu'il a qualifiées d'absolument perverses. Il a confirmé sa conviction que les jeunes cubains gagneront cette bataille.

De leur côté, les membres du Conseil national de la Fédération des étudiants cubains ont parlé de responsabilité, d'engagement, de participation réelle et consciente et du besoin de passer à l'offensive au combat, de consolider chaque

structure de la FEU.

Au cours des débats, la défense des idées de José Martí, notre Héros national et de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine est venue à maintes reprises dans les interventions des jeunes.

José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Éducation supérieure, a qualifié de vitale la contribution de la FEU à la mission suprême des universités qui est celle de former des cadres professionnels compétents et engagés envers leur temps et leur peuple. « Des patriotes et des révolutionnaires conséquents, des êtres humains avec des connaissances, des inquiétudes, avec une sensibilité et avec une conduite élevée et cultivée » a-t-il relevé.



Radio Habana Cuba